

Allianz Posaunenchor Langnau



Der Posaunenchor Langnau ist eine christliche Brass Band mit ca. 25 Mitgliedern. Gute Musik, Gemeinschaft untereinander und der gemeinsame Glaube sind uns sehr wichtig.

Wir treten an Konzerten auf, umrahmen Gottesdienste, ziehen an Weihnachten spielend durchs Dorf und geben durchs Jahr hier und dort ein Ständli. Ab und zu machen wir gemeinsam Ferien im Ausland.

Die Proben finden jeweils am Donnerstag von 20.00 bis 22.00 Uhr im Dahlia Oberfeld statt.

Der Posaunenchor an Ihrem Anlass? Ja klar! Wir freuen uns über jede Anfrage.



GEGRÜNDET

1923

PRÄSIDENT

Simon Wüthrich

MITGLIEDER

27

KONTAKT

Simon Wüthrich

079 439 83 09

moesler@gmx.ch